

2021年度遺愛祭、無事終了しました！！

昨年は新型コロナのために中止せざるをえなかった遺愛祭でした。今年もまた2年続けて中止にしてしまうと、今まで先輩達が作り上げてきた遺愛の学校祭を低学年で経験せずに、来年ぶっつけ本番でやらざるをえず、良き伝統を途切れさせてしまうことになるかもしれないという不安感がありました。

時間制限、人数制限、内容制限をしながらも何とか実施したいと生徒会、生徒の皆さん、教職員が知恵を絞り、実施にこぎつけることができました。

7月23日(金)は、午前中は中学校、午後は高2。24日(土)午前中は高1、午後は高3と言う形で、分散登校して行いました。保護者、同窓生、外部の方は、基本的には遠慮していただきました。

中学は『オレンジ』をテーマに、ピタゴラスイッチ、階段ステッカートリック、音楽・ダンスのパフォーマンスを動画にし、開会式で上映しました。高2はクイズ、ゲーム、ボーリング、フォトブースなどの催し物、高1は各クラス工夫を凝らし、素晴らしいパフォーマンスが次々繰り広げられた動画作成、高3は模擬店風メイドカフェ、ゲーム、占いとカジノ、お菓子の量り売り、豪華なホテルのなかでの逃走劇、映画上映。そしてPTA役員による『秘宝館』がありました。

装飾は、従来のレベルの高さを維持した素晴らしいもので、見事、伝統を継承できました。中学・高1の動画作成のレベルが高く、新しい分野を開拓できました。生徒の皆さん、お見事でした！！

2021年7月26日(月)

